

Escolares recibirán dos mil textos sobre anticontaminación

□ El libro titulado "Una Tierra Limpia, Nuestra Tarea" auspiciado por la Intendencia, es un resumen del curso sobre la materia, difundido por TELEDUC

Un total de dos mil ejemplares del libro titulado "Una Tierra Limpia, nuestra Tarea", entregó el Intendente de la Región Metropolitana, mayor general Carol Uribe al Subsecretario de Educación, Manuel José Errázuriz, en una ceremonia efectuada en la Intendencia.

El libro está especialmente dedicado a informar y crear conciencia sobre el problema de la contaminación en escolares de la enseñanza básica y constituye un resumen de un curso sobre la materia difundido por TELEDUC.

El texto didáctico es un aporte de la Universidad Católica a la campaña de anticontaminación ambiental que viene realizando la Intendencia de la Región Metropolitana.

En el acto de entrega estuvieron presentes el Rector de esa casa de estudios, Jorge Sweet; el Subsecretario de Educación Manuel José Errázuriz, el Vice Rector Hernán Larraín, Secretarios Ministeriales; alcaldes de la Región Metropolitana y otras autoridades.

Al hacer uso de la palabra el Intendente señaló en parte: "A fin de dar cumplimiento a lo dispuesto por Su Excelencia el Presidente de la República, a nivel metropolitano se ha definido como objetivo global educar e instruir a la población para disminuir los niveles de contaminación ambiental. Una comisión intersectorial está trabajando científicamente y técnicamente para diseñar y aplicar una metodología que permita elaborar y diagnosticar políticas y programas específicos".

"En estas nuevas celebraciones —agregó— es digno destacar la variada difusión de medios educativos, como libros, poster, spots, textos, folletos y otros elementos que llevan mensajes formativos a toda la población y en especial a los niños. Además se está haciendo énfasis en la educación del pueblo, mediante campañas rigurosamente diseñadas bajo preceptos científicos y técnicos que nos permitan cambiar actitudes y conductas contaminantes".

"En cuanto a la educación —dijo— es relevante el significativo trabajo de

una tierra limpia... nuestra tarea



FACSIMIL DE LA PORTADA
del libro sobre descontaminación entregado por la Intendencia.

ciudad Católica, que entre otros de sus aportes, hoy nos proporciona una nueva obra pedagógica.

Igualmente es oportuno hacer relevante —agregó— la acción educativa que realizan los medios de comunicación. Ella nos compromete a la educación social y la formación de conciencia del problema de la contaminación.

Haciendo referencia a la magnitud del problema de la contaminación a nivel mundial, Carol Uribe expresó: "En nuestros días el problema de la contaminación es cada vez más complejo, hoy es difícil encontrar algún sector del planeta que no tenga algún tipo de contaminación. El hombre de hoy —prosiguió— está tomando conciencia que la naturaleza es un bien común, que pierdeだurante. La forma de conciencia de no dañar la naturaleza ecológica de no alterar negativamente las relaciones naturaleza-hombre, se ha transformado en nuestros días, en una expresión que nos compromete a todos, pues todos tenemos nuestros intereses vitales, afectados por la contaminación ambiental".

Por esta razón, expresó, "a nivel de pronto, el Supremo Gobierno ha dado instrucciones específicas a la Intendencia de la Región Metropolitana para elaborar políticas actualizadas y operacionales que dirijan y lleven la efici-

Escolares recibirán dos mil textos sobre anticontaminación.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escolares recibirán dos mil textos sobre anticontaminación. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa